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海外升学 /

! ! ! !加拿大魁北克移民局最新消息
显示，魁省投资移民项目!"#$%&将会
在 '()*年 )月 *日至 )月 +,日开
启新一轮移民申请，申请人资产要
求及投资额不变，即净资产达 )-(

万加币，投资 .,万加币 *年后无息
返还本金或一次性投资 ''万加币，
无返还。届时魁北克投资移民在全
球的配额为 /0*(个，中国地区的配
额为 )1((个。

! 魁北克移民局最新消息

加拿大当地时间 2月 3(日，魁
北克移民局召开会议，基本确定了
魁北克投资移民方案，主要确定了
以下几方面内容：

)4 不再采用抽签式递件方法，
由各个基金公司分配申请配额的办
法来递交新的申请，配额的具体数

目将在 )(月中旬公布；
14申请文件要求递交全套文件；
+4文件递件方式可以是平信或

快递；
54递件时间不得晚于 1()*年 )

月 +(日
*4魁北克移民局有可能提前开

始收件。
! !秒杀"名额场面将再现

魁北克投资移民政策吸引大批
世界各地的成功商业人士到该省发
展，申请者带去的庞大资金为魁北
克的经济发展提供了充足的动力。
由于申请人数太多，魁省投资移民

多次使用“配额制”。1()1年 +月 1)

日，魁省曾宣布全球开放 10((个名
额，仅至 5月 ))日，所有名额都被
消化掉。1()+年，中国地区配额为
)1((个，采用抽签式申请，当时魁
北克移民局香港署收件 50((个，中
签率仅为 )65。17)*年 )月再次开
放 )1((个配额，取消抽签式申请，
采用先到先得式递件法。

此次 1()*年 )月重开的魁省
投资移民计划，中国地区虽获得申
请配额 )1((个，但远无法满足中国
投资人数的需求，所以预计将会再
次出现开放申请时，申请配额被秒

杀的现象。
加凯移民专属移民律师 %89::9

;<:= >9=?@AB9先生给出建议：申请
人若想争取 1()*年 )月的魁北克
投资移民配额，应配合专业的移民
团队，从现在开始启动文件准备工
作，在该项目开启的第一时间递交
文件，确保成功率。

! 加凯预测

根据加拿大联邦以及魁北克省
移民局近期的政策发布与内部消
息，加凯移民预测：在联邦投资移民
被“一刀切”的背景下，魁省的投资
移民计划可能会成为旧政下投资移

民的末班车。联邦投资移民在经过
重大政策调整后可能将于明年重
启，预计将大幅提高投资额及申请
要求。因此，此次魁北克投资移民的
再次开放对于申请者来说意义重大，
或许将是加拿大投资移民史上最后
一次以被动投资行为，无创业要求，
无风险，一步到位获取绿卡的机会。
“周六面对面”：2 月 1( 日（周

六）)(C((D)0C((，加凯移民于虹桥路
+号港汇中心二座 5.层举办“投资
移民个案咨询日”，资深移民顾问将
一对一进行方案定制与政策解析，
咨询热线：(1)E*)-21+).。

【配额秒杀】2015年魁北克投资移民申请先到先得
———加拿大魁省投资移民解析

! ! ! !从古代的科举选拔到今天的高
考改革，每次考试制度的改变和调
整都会影响到中国千千万万个家
庭，牵动着无数父母的心弦。然而高
考早就不是千军万马过独木桥、莘
莘学子们十年寒窗后的唯一选择。
经过十几年来的发展和验证，出国
留学已经成为高考之外，又一深造
和成才的重要渠道。
作为一名上海留学港的职业加

拿大留学规划师，借此机会，我向广
大学生和家长介绍加拿大的高中体
系和升学制度，加拿大的升学方式和
中国的高考可谓是异曲同工，最终的
目的都是选拔和培养人才。中国的高
考制度虽然一直遭到很多人的批评
和反对，但不能否认，这个体系下也

培养了很多优秀的精英人才。加拿大
有着成熟的教育系统，灵活的课程设
置给予学生更大的选择空间，我们做
两者的比较旨在给您提供更多适合
自己孩子的选择。

! 高中学分制 加拿大的高
中是学分制的，分必修课和选修课两
种。高中毕业以后没有统一的大学入
学考试，不同于中国以往“一考定终
身”的高考制度。入学申请主要是凭借
学生的平时成绩、义工表现、老师推荐
信和个人特长。这些衡量标准对于申
请者的考核也就更加全面和公平。

! 大学宽进严出 加拿大的
高等教育采取宽进严出的教育制

度，注重培养学生的独立思考能力
和实践能力。从学制上来讲，没有严
格的时间限制，课程完全是学分制
的，只要完成学分最快 +年可以本
科毕业；如学分不够，就要继续读，
直到修满学分才颁发学位证书。学
习优异的学生还会得到高额奖学
金，以鼓励学生力争上游。加拿大先
进的治学更注重学生生存能力以及
将来的发展。

! 高三毕业如何去 由于每
个家庭和学生的情况不同，中国学
生选择高三毕业后去加拿大读大
学的人数也非常多。这种入学方式
有两种，一种是双录取，一种是直

录。近些年的统计来看，大部分高三
应届生走的是双录取通道，因为作
为国内的高三毕业生在英文方面想
达到直接读专业课的水平还是很
难的。

! 谈谈移民和高考 上海留
学港作为上海本地值得信任和托付
的品牌，在加拿大留学的操作方面
已经超过二十年历史，为加拿大输
送了数千学子，经过对这些学生在
加拿大学习和生活长期的联络和跟
踪，我们很欣慰地看到，绝大部分学
生都能顺利完成学业，然后在加拿
大找到工作，待条件成熟完成加拿
大移民的学生更是不胜枚举。谈到

移民，这其实也是中国学生异常青
睐去加拿大留学的主要原因之一。
未来的移民主力军将是有加拿大教
育背景的国际留学生，国际学生毕
业后，工作一年就可以申请经验类
移民。有些省份，比如纽宾士域省有
自己的省提名移民计划，学生的移
民更加方便快捷，可以说是申请、留
学、移民一步到位。
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上海市出入境服务中心!留学港"

加拿大部将在 !"#$年 %月 !&日周

六举行一场免费的公益讲座#针对中

国高考改革和加拿大留学做更加系

统的分析$对比和讲解#也期待您莅

临参加# 让我们共同探讨和规划您孩

子的美好未来%

讲座时间#%月 !&日&周六'

预约专线#&!#'(#!)%((&

地址# 上海市延安西路 #!%号

华侨大厦 #*楼会议室&靠近乌鲁木

齐北路'

直击洋高考
加拿大篇

从中国高考改革，
看加拿大留学机会!

刘博 上海市出入境服务中心!留学港"加拿大部经理


